

"Año de la unidad, la paz y el desarrollo"

## COMISIÓN DE SALUD Y POBLACIÓN

Período Anual de Sesiones 2022 - 2023

## ACTA DE LA DÉCIMO SÉTIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA DESCENTRALIZADA

Realizada el 16 de mayo de 2023

Lugar: Auditorio de la Facultad de Ingeniería de Sistemas y Mecánica Eléctrica de la Universidad Nacional Toribio Rodríguez de Mendoza en Bagua, Amazonas y a través de la

Plataforma virtual Microsoft Teams

En la ciudad de Bagua, Amazonas, en la Sala del Auditorio de la Facultad de Ingeniería de Sistemas y Mecánica Eléctrica de la Universidad Nacional Toribio Rodríguez de Mendoza y a través de la Plataforma virtual Microsoft Teams, siendo las ocho horas y treintaitrés minutos del día 16 de mayo de 2023, bajo la **presidencia** de la congresista Edhit Julón Irigoín y con la **asistencia** de los congresistas miembros titulares: César Revilla Villanueva, Alex Randu Flores Ramírez, Alejandro Aguinaga Recuenco, María Jessica Córdova Lobatón, Jorge Luis Flores Ancachi, Paul Silvio Gutiérrez Ticona, Noelia Herrera Medina, Raúl Huamán Coronado, Mery Eliana Infantes Castañeda, María de los Milagros Jackeline Jáuregui Martínez de Aguayo, Juan Carlos Mori Celis, Kelly Roxana Portalatino Ávalos, Silvana Emperatriz Robles Araujo, Hitler Saavedra Casternoque, Roberto Helbert Sánchez Palomino, German Adolfo Tacuri Valdivia y Elías Marcel Varas Meléndez. Miembro accesitario: Nelcy Lidia Heidinger Ballesteros.

Justificaron su inasistencia, los congresistas Hamlet Echeverría Rodríguez e Idelso Manuel García Correa.

Con el quórum reglamentario, la **señora presidenta** dio inicio a la Décimo Sétima Sesión Extraordinaria Descentralizada de la Comisión de Salud y Población del Período Anual de Sesiones 2022-2023.



"Año de la unidad, la paz y el desarrollo"

## I. ORDEN DEL DÍA

La señora presidenta señaló que antes de iniciar con el tema de agenda, quería manifestar el agradecimiento, en nombre de la Comisión de Salud y Población, a la Universidad Nacional Toribio Rodríguez de Mendoza, por brindar las facilidades para el desarrollo de la sesión. De la misma manera, agradecer a las autoridades del departamento de Amazonas, al Ministerio de Salud, al Seguro Social de Salud, a la Contraloría General de la República, la Defensoría del Pueblo, a los colegios profesionales, trabajadores de la salud en general, así como a los ciudadanos presentes por el interés manifestado en los temas de la salud que involucran al departamento y que se abordarían en la presente sesión.

A continuación, la **señora presidenta** manifestó que como único tema se tenía el denominado: "La salud en Amazonas: situación y perspectivas". Sobre el mismo, destacó la importancia de su atención y seguimiento por lo que la comisión en su conjunto se había trasladado a fin de conocer in situ la realidad de su problemática, así como las voces de sus autoridades y las necesidades de estas que conciernen a su población en general. En tal sentido, dejó expresa constancia del interés por conocer los diversos temas que se tratarían.

Seguidamente, la señora presidenta cedió el uso de la palabra a los señores congresistas miembros y congresistas invitados para que expresen su saludo. Intervino la congresista Mery Infantes Castañeda.

Luego, la señora presidenta dio la bienvenida y cedió el uso de la palabra al gobernador regional de Amazonas, señor Gilmer Wilson Horna Corrales. El mismo que agradeció la visita de los miembros de la comisión de salud y de la viceministra de salud, Karim Pardo.

Al término de la participación, **la señora presidenta** agradeció la intervención del gobernador regional de Amazonas.

Continuando con el desarrollo de la sesión, la señora presidenta, dio la bienvenida y agradeció la presencia de la viceministra de Salud Pública, doctora Karin Pardo Ruíz, quien informó sobre los avances en la atención de la salud de los ciudadanos del departamento de Amazonas. Acompañaron a la viceministra la Dra. Ana Graciela Vera Vargas – Responsable de VIH – DGIESP, el Dr. Alex Nader Celada Padilla, Coordinador Técnico de la Dirección de Banco de Sangre, el Ing. Edgar Modesto Pinto Laura, Especialista PRONIS y el Ing. Armando Márquez Ichpas – Especialista DGOS.

## COMISIÓN DE SALUD Y POBLACIÓN



"Año de la unidad, la paz y el desarrollo"

Al término de la presentación, la **señora presidenta** agradeció la exposición a los funcionarios del Sector Salud.

Seguidamente, la señora presidenta cedió el uso de la palabra al señor Javier Julon Pérez, alcalde provincial de Bagua, quien informó sobre la problemática de la salud en la provincia como la anemia infantil, la desnutrición crónica, principalmente en el distrito de Imaza.

Al término de la participación, **la señora presidenta** agradeció la intervención del alcalde provincial de Bagua.

A continuación, la señora presidenta presentó y agradeció la participación del director de ESSALUD Amazonas, Willy de la Cruz López, quien expuso los avances en la atención de la salud de los ciudadanos de Amazonas. Y, finalmente, el informe del señor Frank Venero Torres, representante de la Contraloría General de la República, informó sobre las acciones de control gubernamental sobre las obras, contrataciones y servicios de salud en el departamento de Amazonas.

Al término de las intervenciones de ambos funcionarios, la **señora presidenta** agradeció sus exposiciones.

No habiendo otros asuntos que tratar y siendo las 11 horas con treinta y dos minutos, la **señora presidenta** levantó la sesión.

ELVA EDHIT JULÓN IRIGOÍN	ALEX RANDU FLORES RAMÍREZ
Presidenta	Secretario

Forma parte del acta la transcripción de la versión grabada de la sesión, que obra en la plataforma de sesiones virtuales Microsoft Teams, elaborada por el Área de Transcripciones del Congreso de la República.